

05/07/2009

Hernani. "Niños y adultos disfrutaron con el taller musical ofrecido en Chillida Leku"

Ayer por la mañana se celebró la primera visita en Chillida Leku dentro de las actividades dedicadas a las familias con niños con buena acogida de público, que disfrutó de la propuesta.

En este caso la protagonista fue la música, sin olvidar las esculturas, por supuesto. La idea era descubrir precisamente la relación entre ambas. Este programa forma parte de los actos organizados por el museo en colaboración con el Orfeón Donostiarra para 2009, año dedicado a la música.

La actividad se inició con una visita guiada por Chillida Leku que duró aproximadamente una hora. Más tarde, se dio paso al taller de música donde se trabajó con instrumentos de los hermanos Baschet.

La siguiente cita será el próximo sábado, en este caso en euskara. Estas actividades irán incluidas en el precio de la entrada al museo para familias con niños a partir de 4 años y la inscripción se realizará en taquilla.

El horario será de 11.00 a 12.30.